

Septembre 2019

Mardi 3 septembre, les élèves ont repris le chemin de l'école. A peine franchi le portail, les grands courraient retrouver leurs copains et, les rires et histoires de vacances reprenaient leur droit.



Chez les maternelles, si on devinait sur certaines frimousses de l'inquiétude ou quelques larmes, les plus intrépides s'approprièrent les jeux de la classe sans se soucier de leurs parents, parfois plus émus qu'eux. La matinée s'est poursuivie en classe, où chacun a fait la connaissance de sa maitresse ou son maitre avant d'entamer, dans la bonne humeur, cette nouvelle année scolaire.

Jeudi 19 septembre : la Sainte Emilie

Cette année encore, grands et petits se sont retrouvés pour vivre un moment convivial de partage. Après un petit déjeuner pris ensemble, les lycéens ont aidé les élèves de Cm1 à fabriquer des



bracelets puis à s'entraîner au « paquito chocolatero. »

En amont de la Sainte Emilie, séance de studieuse d'apprentissage de fabrication de bracelets !



Ultimes répétitions

